

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate



Commission scolaire
des Grandes-Seigneuries

Deux nouveaux noms pour des écoles primaires de la Commission scolaire des Grandes-Seigneuries!

La Prairie, le 20 mai 2016 – Les membres du conseil des commissaires de la Commission scolaire des Grandes-Seigneuries (CSDGS) ont approuvé, le mardi 10 mai dernier, les nouveaux noms que porteront deux de ses écoles à compter de la prochaine année scolaire.

Ainsi, les écoles de l'Aquarelle et Armand-Frappier à Saint-Constant, qui formeront une seule école primaire à deux bâtisses dès 2016-2017, porteront le nom d'école de l'Aquarelle-Armand-Frappier. Le conseil des commissaires a tenu compte des avis favorables du conseil d'établissement de l'école de l'Aquarelle et du Comité de parents de la CSDGS.

Pour leur part, l'école des Moussaillons et la nouvelle bâtisse actuellement en construction à Saint-Philippe formeront également une seule école primaire à deux bâtisses dès 2016-2017. Cette nouvelle école portera le nom d'école des Moussaillons-et-de-la-Traversée. Le conseil des commissaires a étudié les différentes propositions du conseil d'établissement de l'école des Moussaillons et considéré l'avis du Comité de parents de la CSDGS avant de prendre sa décision.

La CSDGS a validé la conformité des deux noms auprès de la Commission de toponymie du Québec comme le prévoit sa procédure et son cadre de référence pour le remplacement du nom d'un établissement.

– 30 –

Source : Mylène Godin
Régisseur, Secteur des communications
Commission scolaire des Grandes-Seigneuries
514 380-8899, poste 3978 | godin.mylene@csdgs.qc.ca
www.csdgs.qc.ca | www.facebook.com/csdgs.qc.ca | <https://twitter.com/CSDGS>